
.  

 

 

Évangile : Lc 21, 12-19. 

 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : 

« On portera la main sur vous et l’on vous persécutera ; on vous livrera aux synagogues et aux prisons, on vous 
fera comparaître devant des rois et des gouverneurs, à cause de mon nom. Cela vous amènera à rendre 
témoignage. Mettez-vous donc dans l’esprit que vous n’avez pas à vous préoccuper de votre défense. 
C’est moi qui vous donnerai un langage et une sagesse à laquelle tous vos adversaires ne pourront ni résister ni 
s’opposer. Vous serez livrés même par vos parents, vos frères, votre famille et vos amis, et ils feront mettre à 
mort certains d’entre vous. Vous serez détestés de tous, à cause de mon nom. Mais pas un cheveu de votre 
tête ne sera perdu. C’est par votre persévérance que vous garderez votre vie. » 
 

 

 

 
 

 

 

Paroles du saint père 

 

Jésus annonce des épreuves douloureuses et des persécutions que ses disciples devront subir à cause de lui. 

Cependant, il assure : « Mais pas un cheveu de votre tête ne se perdra » (v. 18). Il nous rappelle que nous 

sommes entièrement entre les mains de Dieu ! Les adversités que nous rencontrons à cause de notre foi et de 

notre adhésion à l’Évangile sont des occasions de témoignage ; elles ne doivent pas nous éloigner du Seigneur, 

mais nous pousser à nous abandonner encore plus à Lui, à la force de son Esprit et de sa grâce. En ce 

moment, je pense, et nous pensons tous. Faisons-le ensemble : pensons à tous ces frères et sœurs chrétiens 

qui souffrent des persécutions à cause de leur foi. Ils sont si nombreux. [...] 

 

À la fin, Jésus fait une promesse qui est une garantie de victoire : « C’est par votre constance que vous sauverez 
vos vies » (v. 19). Quelle espérance dans ces paroles ! Elles sont un appel à l’espérance et à la patience, à savoir 

attendre les fruits certains du salut, en ayant confiance dans le sens profond de la vie et de l’histoire : les 

épreuves et les difficultés font partie d’un dessein plus grand; le Seigneur, maître de l’histoire, conduit tout à 

son accomplissement.  

 

En dépit des désordres et des catastrophes qui troublent le monde, le dessein de bonté et de miséricorde de 

Dieu s’accomplira! Voilà notre espérance : aller ainsi, sur ce chemin, selon le dessein de Dieu qui 

s’accomplira. Telle est notre espérance.  
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